

Leemos en EL PORVENIR de Tánger, correspondiente al 10 del actual;

«La Secretaria de la Junta de Damas de la Cruz Roja Española Doña Patrocinio González Guijarro de Llinás, está recibiendo muchas felicitaciones con motivo de la condecoración con que ha sido agraciada por la Junta Central de Madrid.

Teniendo en cuenta los celosos y acertados trabajos de la mencionada Secretaria, le ha sido concedida la Medalla de plata como premio a su infatigable labor.

Felicitemos sinceramente a la Señora de Llinás por esta honrosa distinción que desde luego tiene bien merecida por su actuación en la citada Junta de Damas.»

Hacemos nuestras las palabras de elogio que tributa a nuestra esclarecida paisana EL PORVENIR a la vez que le enviamos la más cordial y sincera enhorabuena.

\*\*\*

Días pasados se trasladaron a Ciudad-Real; el Alcalde señor Noblejas, el Sr. Mauri-Vera, Secretario de éste Ayuntamiento y el Concejal del mismo; Sr. Hernández, con objeto de asistir a un banquete con que el Sr. Criado agasajó a sus amigos en el Restaurant Covadonga.

POR NO PODER ATENDER SU CARGO, DEJA DE PERTENECER A ESTA REDACCION DON FRANCISCO ASTRUGA CANTALAPIEDRA.

QUÉDA ENCARGADO DE LA DIRECCION DE ADELANTE, DON MODESTO DOPAZO MAJAN.

En la mañana del miércoles, acompañado de sus amigos D. Enrique Vázquez y del gerente de *El Pueblo Manchego* D. Miguel Ruiz, llegó nuestro Diputado a Cortes Sr. Martínez de Campos.

Luego de hacer algunas visitas, marchó a casa de D. Angel Herrero, acompañando al entierro de su virtuosa esposa D.<sup>a</sup> Asunción León a la última morada.

En el domicilio del Juez municipal Sr. Fisac y Orovio, recibió infinitas visitas de amigos que, como siempre, le ratificaron su más franca adhesión.

Por la tarde se dedicó a visitar a algunos amigos que ignoraban su llegada, y por la noche, en compañía del Sr. Ruiz y de D. Pedro Fisac y Escobar, marchó en el correo para Manzanares y La Solana.

EL QUE PRUEBE UNA VEZ LOS EXQUISITOS CHOCOLATES DE «LA GLORIA MANCHEGA» DE DAIMIEL, NO CONSUMIRA OTROS

#### JUNTA DIRECTIVA DEL SINDICATO «LA UNION»

*Presidente*, D. Vicente González Pinilla.

*Vicepresidente*, D. Rosario Megía Lara.

*Tesorero*, D. Emiliano Negrillo Ortega.

*Secretario*, D. Francisco Ruiz Borondó.

*Contador*, D. Jorge Muñoz de Morales.

*Vicesecretario*, D. José Baeza Herreros.

*Vocales*, D. Teodoro Aguirre Romero, D. José Díaz-Salazar Muñóz y D. Ramón García Fernández de Yepes.

El día 25 del actual se celebró la Junta general que anualmente tienen los Cofrades del S<sup>to</sup>. Cristo de la Expiración, quedando constituida la Junta directiva en la forma siguiente:

*Mayordomo*, D. Julián Serrano Cejudo.

*Tesorero*, D. Joaquín Fernández y García-Maroto.

*Secretario*, D. Fulgencio Baeza Molina.

*Consiliarios*, D. Marcelino Caballero, D. Ramón Román, D. Ramón Díaz-Salazar y D. Eulogio Romero

A las seis de la tarde del mismo día, también se celebró en el Ayuntamiento una Junta de todos los Mayordomos y Secretarios de las Cofradías, para contratar la Banda de un Regimiento para las procesiones de Semana Santa.

Llega hasta nosotros un rumor que en modo alguno podemos dejar pasar desapercibido, por lo inexacto.

Se dice con alguna insistencia que la portada de nuestro Semanario se debe a la pluma del jóven de ésta localidad D. Manuel Carmona, quien para salvar un compromiso de nuestro compañero Sr. García, se la dió a firmar a éste.

Quien ésto se atreva a propalar, desconoce en absoluto las facultades artísticas que nuestro mencionado redactor tiene y que en varias ocasiones ha mostrado a paisanos y desconocidos.

Conste, pues, que el dibujo de la dicha portada pertenece a D. Leonardo García, y no a quien—descaramadamente—se le quiere atribuir.

¡Sr. Carmona, tiene V. la palabra!

#### TEATRO AYALA

El pasado domingo se proyectó la película en cuatro partes titulada «La Huérfana».

El argumento sencillo y emocionante, como las fotografías de perfección sorprendente, entusiasmaron al público. Sin duda alguna es de lo mejor que se ha proyectado, y es una lástima que el *respetable* no se aficione a obras de éste género, en las que hay verdaderas joyas cinematográficas, para desterrar las *manoseadas* series.

La Empresa de nuestro bonito Coliseo, en su perenne anhelo de dar al público espectáculos de gran sensación y modernismo, nos prepara para el próximo sábado un verdadero acontecimiento.

Entre otros números, a cual más atrayentes, se exhibirán tres toros bravos, procedentes de la ganadería de Saltillo, amaestrados y presentados por el Sr. Manzano, notable profesor de equitación y conocido como tal de gran parte de éste público. pues figuraba en la Compañía del Sr. Feijóo, en las varias veces que éste vino a Daimiel.

Durante la presentación de las fieras cornúpetas, el Sr. Manzano ejecuta con su briosa jaca «Perla», bonitas y difícilísimas evoluciones.

Este número se presenta dentro de una soberbia verja de hierro, con toda clase de garantías para la seguridad del público. Actuarán además tres números de importancia:

*Bertini*, asombroso fenómeno vocal.

*Miss Alexandra*, hermosísima y escultural bailarina, con transformaciones a la vista del público.

*Los Bery-Frey*, notabilísimo dúo, con vestuario y decorado original.

El domingo se estrenará la monumental serie alemana, dividida en ocho jornadas, titulada el «Rey de la Plata». Por lo visto, la Empresa, luego de darnos a conocer tres o cuatro films americanos, quiere ahora cambiar de género, por lo que nos alegramos, ya que estamos repletos de escenas de terror y de miedo.

*Farandulilla*

A. H. M.  
DAIMIEL